



Mentiras y medias verdades de la Pensión del Bienestar

LA DIVISA DEL PODER

ADRIÁN TREJO



enranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

El gobierno ya se queda con el dinero de las cuentas bancarias que no han registrado movimientos en cinco años y ahora lo hará con los recursos de las administradoras de fondos para el retiro (Afores), cuyos titulares o beneficiarios no los hayan reclamado a los 70 años cumplidos.

Ayer se aprobó en comisiones, en la Cámara de Diputados, la creación del fideicomiso de las Pensiones del Bienestar, que será alimentado con los saldos no reclamados de las Afores.

Aunque en teoría ese fideicomiso se alimentaría, según el presidente López Obrador, de las "utilidades del Tren Maya, del AIFA" y suponemos que también de los recursos que genere "Dos Bocas", si alguna vez funciona, se trata de una mentira.

El Tren Maya no dejará utilidades en por lo menos 30 años; el AIFA, quizá en menos, unos 20 años.

Pero la mentira no solo radica en los tiempos de espera para que esos elefantes blancos generen utilidades, sino que éstas fueron asignadas a las Fuerzas Armadas, que son las administradoras.

Así lo estableció el propio López Obrador cuando decidió que fuera el Ejército quien administrara sus obras emblemáticas, así como el aeropuerto de Tulum, el de Chetumal y otros.

Si las eventuales utilidades de esas obras pasarán a formar parte del fideicomiso con el que se pretende financiar las Pensiones del Bienestar, será porque las Fuerzas Armadas decidieron compartirlas o porque hubo una modificación a la legislación para que las utilidades que generen esos elefantes blancos pasen a manos de la Federación.

Por lo pronto, está más cercana la fecha del próximo eclipse antes de que se vea el primer peso de utilidad de las obras sexenales.

El fideicomiso será alimentado básicamente por los fondos no reclamados de las Afores

Si usted tiene una cuenta, dese una vueltecita por su banco, nomás para revisar en qué condiciones se encuentra, no vaya a ser que cuando quiera reclamar algo, ya no sea posible.

Por precaución.

••••

El candidato presidencial del partido Movimiento Ciudadano, **Jorge Álvarez Máynez**, trae la brújula perdida.

No solo porque cree que está en la competencia (con sus 4 puntos de preferencia electoral), sino porque se compró un pleito gratuito con el presidente del PRI, **Alejandro Moreno**, al que llamó "cerdo".

Máynez acusó que Moreno le ha disputado los derechos de autor, por medio de un tercero, de "su" tema musical de campaña y que por ello había sido bajado de la plataforma de Spotify.

Peero resulta que quién demanda los derechos de autor del tema es un joven compositor campechano militante del... MC.

El escándalo no le redituó ni medio punto en las preferencias, pero sí le ganó un adversario político de peso.

A seguir sonriendo.

••••

El candidato de Morena a la alcaldía de Querétaro, **José María "Chema" Tapia**, anunció que, de ganar la elección, eliminará las concesiones municipales con las que operan el servicio de agua, de recolección de basura y la administración de las luminarias.

El morenista se fue duro contra la oposición, a la que acusó de haber autorizado permisos para construcción sin que hubiera la planificación para dotar de servicios a los nuevos desarrollos.

El morenista dice que va bien en las encuestas, pero para quitarle la alcaldía al PAN se requerirá más que solo buenas intenciones, pues el blanquiazul ha hecho del estado su fortaleza.

Pero todo puede pasar.